

すばらしい前橋 を目指し総会



五月三十一日、すばらしい前橋 市民活動協議会の総会が前橋アルサで開催されました。美化・スポーツ振興・福祉・地域安全などの市民活動を進めるための事業計画などを審議。また、日ごろの活動に対し、四百八十六人・十九団体の代表者に、高木市長から感謝状が手渡されました。

前橋 Maebashi

ア・ラ カルト

保健センターで6月6日、「親子エコ・クッキング教室」が開かれました。小中学生とその保護者28人が参加。調理を通じて簡単にできる省エネなどを実践し、環境に対する関心を深めました。



料理を通じ環境へ配慮

行政自治委員が一堂に



行政自治委員の事務連絡会議が、五月二十八日に総合福祉会館で開かれました。高木市長のあいさつ、助役をはじめ五役の自己紹介に続き、各部長が市政の連絡事項を説明。市と市民の皆さんとのパイプ役ともいえる委員さんが、熱心に耳を傾けていました。

ボランティア活動学ぶ



ボランティア活動を始めたい人に、中央公民館で十二回コースの育成講座を開催しています。二回目となる六月四日には、盲導犬利用者の話を聞いたり、車いす介助の体験をしたりしました。講座は十月まで。終了後は各地域で活動します。



6月7日、都市計画道路「木瀬城南通線」の事業区間1 が開通しました。記念式典では高木市長らがテープカット。住民が待ち望んでいた生活道路の開通を祝いました。

木瀬城南通線 が開通